

# ダリマナ

～ 南の風 ～

令和元年6月7日(金)

校長室日記

かいっぱい

号外

## 《常南のヒーロー》

朝、奏諒（1年）君が大きな声で挨拶を！

朝の登校のときの学校坂で、小西奏諒（1年）君が大きな声で挨拶してくれます。お陰で、朝が楽しみになります。ありがとうございます！（4年：神谷優那）

松本ひなた（1年）さんが、給食当番をしていて牛乳を落としてしまったとき、小西奏諒（1年）君が拾ってくれていました。優しいなと思いました。ありがとうございます！（1年：加藤修大）

僕が給食を食べているとき、鈴木 魁（2年）君、川合聖奈（2年）さん、恒川 雛（2年）さんが、「頑張れ！」と言ってくれました。うれしかったです。ありがとうございます！（2年：木村 遙）

私が本の整頓をしているとき、葛西奏多（2年）君が手伝ってくれました。ありがとうございます！また、「常南のヒーロー」の紙をクリップではさもうとしたとき、木村 遙（2年）君が手伝ってくれました。ありがとうございます！（2年：富田珠花）

私がお道具箱を掃除していて、教科書を床に落としてしまったとき、佐野裕輝（3年）君が教科書を拾ってくれました。とてもうれしかったです。ありがとうございます！（3年：深田阿美）

掃除の時間、田中湊都（3年）君が、一生懸命掃除をしていて、すごいなと思いました。

（3年：加藤晴向）

有元陽葵（3年）さんが、昼放課も進んできれいに掃除をしていました。きれいにしてくれて、ありがとうございます！（3年：柴田省馬・5年：山川芽泉）

今日の「常南のヒーロー」は、植木真白（3年）さんです。なぜなら、僕が鉛筆を落としてしまったとき、一緒に拾ってくれたからです。ありがとうございます！（3年：加藤晴向）

今日の「常南のヒーロー」は、兼松凜乃（3年）さんです。なぜなら、籠に入っているみんなの水筒のひもを閉まってくれたからです。ありがとうございます！（3年：植木真白）

5時間目の授業が終わったとき、谷口結菜（4年）さんと本庄谷怜（4年）さんが、国語辞典や漢和辞典の本棚をきれいに整頓してくれました。ありがとうございます！（4年：牛尾穂乃香）

私がいつものように教室を掃除していて、机を元に戻そうとしたとき、終了の音楽が流れてきて、「あっ！間に合わない!?!」と思っていたら、兼松凜乃（3年）さんが手伝ってくれました。ありがとうございます！（3年：深田阿美）

体力テストが終わって、教室に戻ったら、3年生のみんなが静かに担任の先生を待っていました。3年生のみんな、偉いね！（3年：若月 歩）

私が図書室で弟と本を選んでいたとき、浅井悠利（6年）さんがお勧めの本を選んでくれました。うれしかったです。ありがとうございます！（5年：牧 結菜）

私が給食当番で配膳室に行くのが遅れてしまったとき、長谷川先生が階段の途中までフライパットを運んで来てくれました。ありがとうございます！（3年：村上結里愛）

※ 今週から「おとぎのもり読書週間」が始まりました。読書は「心の栄養」…、目指せ賞状！